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Weil wir verhandeln , eventuell so was wie:

Also wir können uns den auch so leisten, aber wir können euch auch für sagen wir mal für ne
Million weniger ne Klausel einbauen, dass ihr am Weiterverkauf mitverdient.

So was wie wir zahlen euch jetzt 2 Millionen und wenn er dann bei uns für 5 Millionen gehen
sollte, bekommt ihr noch mal 1.5 +x Millionen.

Also das wäre zumindest ein Handlungsspielraum. Dafür müsste der Spieler aber einen
Ausstiegsklausel in der Höhe akzeptieren und einen langen Vertrag, so dass sich das Geschäft
für Heidenheim lohnt.

Kann sein, dass sie dafür effektiv mehr Geld bekommen, als die angebliche Ablösesumme von
3,5 Millionen Euro. Vielleicht wollen sie aber auch noch einen Spieler von uns.

Aber wir aktuell nicht zu viel Geld ausgeben müssen um einen ordentlichen Kader zu
bekommen.

Stichwort: Ewerton Ersatz. Leibold Ersatz.

Stichwort Flügelspieler

Vielleicht sind wir uns auch schon mit einigen Spieler einig, aber haben aktuell nur Betrag X zur
Verfügung um alle Pläne war zu machen. Daher wird aktuell geschachert um vielleicht mit dem
aktuellen Transferbudget möglichst viel Qualität zu bekommen, evt. auf Kosten zukünftiger
Transfernettoeinnahmen.

Ich denke zwar, dass wir so gut geplant haben,dass wir nicht wieder alle Spieler aus
Gehaltsgründen gehen lassen müssen. Daher müsssten die 3 Millionen Puffer aus dem Winter
plus die Transfereinnahmen aus dem Sommer 3 +7+2 +2 eigentlich schon einen gewissen
Handlungsspielraum zu lassen.
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